

Dans la continuité des travaux engagés par WhiteLab Genomics, France Biotech, France Deeptech et Future4Care, s'associent pour accélérer le développement de la TechBio en France.

Paris, le 13 février 2025 – À l'occasion du Business Day de l'IA Action Summit qui se tient aujourd'hui à la Station F, France Biotech, France Deeptech et Future4Care, annoncent la signature d'une convention de partenariat stratégique. Lancée à l'initiative de David Del Bourgo, CEO et cofondateur de WhiteLab Genomics, cette action vise à structurer et développer la filière TechBio en France par la création d'une commission de travail dédiée.

Cette nouvelle commission aura pour mission de favoriser les collaborations entre les acteurs de la TechBio, d'améliorer l'accès aux données de santé, essentielles pour ces entreprises innovantes et structurer la filière française de la TechBio.

Lors de la cérémonie de signature, Frédéric Girard, président de France Biotech, Michel de Lempdes, président de France Deeptech et Agnès De Leersnyder, CEO de Future4Care sont revenus sur les objectifs de cette initiative stratégique qui s'inscrit dans la continuité des travaux du groupe d'expertise "IA & Biodiscovery" lancé en 2024 par France Biotech et plus largement sur les défis de ce secteur émergent.



« L'IA offre une opportunité majeure pour accélérer la découverte et le développement de médicaments. En adoptant ces nouvelles technologies issues des sciences dures, les biotechs et entreprises pharmaceutiques peuvent accélérer et sécuriser leur R&D au bénéfice des patients, tout en réduisant le coût, le risque et le délai des développements cliniques. », a déclaré **Frédéric Girard, président de France Biotech** soulignant l'importance de cette collaboration pour renforcer l'écosystème français et in fine la souveraineté de la France.

Pour Michel de Lempdes, président de France Deeptech, « ce partenariat est une avancée essentielle pour structurer le développement de la TechBio en France. En réunissant les forces de l'IA et de la biotechnologie, nous créons un cadre propice à l'innovation, au bénéfice des patients et de la compétitivité de notre secteur. »

De son côté, **Agnès De Leersnyder**, CEO de Future4Care précise : « Ce partenariat est une étape clé dans la structuration de ce marché en pleine expansion. Future4Care est heureux d'accompagner les entreprises TechBio à travers son accélérateur, en créant les conditions favorables à leur intégration dans l'industrie pharmaceutique ».

Pour **David Del Bourgo**, CEO et co fondateur de WhiteLab Genomics, et cocoordonateur de cette nouvelle commission TechBio : « Cette commission a été créée pour structurer un écosystème économique dans un secteur encore méconnu mais extrêmement prometteur. Nous sommes pleinement engagés à accélérer le développement des sociétés TechBio, qui se distinguent par leur dynamisme en France et contribuent activement au rayonnement de l'innovation dans notre pays. ».

La TechBio : une filière en plein essor

La TechBio permet de mieux prédire les interactions médicaments-cibles, d'identifier des biomarqueurs, de développer des traitements personnalisés mieux adaptés aux patients. Cette filière, qui combine les avancées en biotechnologie et en intelligence artificielle, est en pleine expansion en France.

Le groupe d'expertise « IA & Biodiscovery » de France Biotech, en partenariat avec des entreprises telles qu'Adlin Science, Orakl Oncology et WhiteLab Genomics, a récemment cartographié les acteurs français de cette filière. Cette étude a permis de mieux comprendre les enjeux économiques et technologiques propres à ces sociétés, ainsi que leurs défis en matière de financement et d'accès au marché.

Aujourd'hui, la filière regroupe une vingtaine d'entreprises françaises, majoritairement orientées vers le développement d'actifs propriétaires. Ces innovations nécessitent un accès privilégié aux données de santé, un enjeu stratégique pour renforcer leur compétitivité à l'international.

Une collaboration pour façonner l'avenir de l'innovation en santé

Grâce à cette commission de travail commune, France Biotech, France DeepTech, avec le soutien de Future4Care, entendent promouvoir les synergies entre startups, chercheurs, industriels et investisseurs, pour accélérer l'innovation au bénéfice des patients et de la souveraineté sanitaire européenne.

A propos de France Biotech

France Biotech, fondée en 1997, est une association indépendante qui fédère les entrepreneurs de l'innovation dans la santé et leurs partenaires experts. Animateur de l'écosystème de l'innovation en santé, fort de 2600 entreprises, et interlocuteur privilégié des pouvoirs publics en France et en Europe, France Biotech contribue à relever les défis du secteur HealthTech (le financement des entreprises, la fiscalité de l'innovation, les enjeux réglementaires et d'accès au marché, etc...) et à proposer des solutions concrètes, en termes de compétitivité et d'attractivité, par l'intermédiaire de ses commissions et ses groupes de travail. Ceci afin d'aider les start-ups et les PME de cette filière à devenir des entreprises internationales performantes et capables de concevoir et développer rapidement de nouvelles innovations et les rendre accessibles *in fine* aux patients France Biotech est hébergée au sein de Parisanté Campus. <http://www.france-biotech.fr/>

Contact presse : France Biotech // Florence Portejoie, FP2COM, fportejoie@fp2com.fr, 06 07 76 82 83

À propos de France DeepTech

France DeepTech est une association créée en 2023, ouverte à tous les acteurs de la deeptech dans une logique d'écosystème, de partenariat et de saine émulation créatrice. Elle s'est fixée pour objectif de rassembler et fédérer les différents acteurs de la deeptech française et européenne, en particulier les entrepreneurs, les investisseurs deeptech et les laboratoires de recherche afin de favoriser l'émergence et/ou la croissance rapide de projets entrepreneuriaux ambitieux et audacieux capables d'apporter une contribution décisive à la résolution d'enjeux majeurs contemporains et de maintenir la compétitivité et l'indépendance technologique française et européenne, gages de souveraineté et de liberté.

A propos de Future4care

Future4care est un écosystème européen d'acteurs multidisciplinaires et dédié à la santé numérique. Joint-Venture fondée en 2021 par l'alliance de Capgemini, Generali, Orange et Sanofi, Future4care rassemble les acteurs de la E-santé (grands groupes, experts, professionnels de santé, startups, etc.) afin de créer des synergies et des opportunités qui permettront d'accélérer le progrès en santé numérique. Depuis son lancement, Future4care réunit sept partenaires industriels et institutionnels (Alira Health, Be-ys, Biocodex, Elior, Havas Life, IQVIA, TNP, UCB et la FEHAP) et des personnalités qualifiées du monde scientifique et académique au sein d'un Conseil Scientifique et Éthique.

À propos de WhiteLab Genomics

WhiteLab Genomics, pionnière dans le développement accéléré de médecine génomique, se situe à la convergence des sciences informatiques et de la biologie. Fondée en 2019 et soutenue par YCombinator, elle s'impose comme un acteur clé de l'innovation en génomique. Sa plateforme fournit des simulations *in silico* pour découvrir et concevoir des thérapies optimisées. WhiteLab vise à accélérer le processus de développement de médicaments, réduire les coûts et accélérer la mise sur le marché de médecines génomiques. L'entreprise collabore avec des industries pharmaceutiques de premier plan telles que Sanofi, des institutions académiques et des sociétés de biotechnologie innovantes. WhiteLab Genomics fait partie du prestigieux programme French Tech 2030 soutenu par le gouvernement français et a récemment rejoint le Bayer Co.Lab à Cambridge, Massachusetts.